

Stadtteilkonferenz Grünhöfe



Protokoll der Sitzung der Stadtteilkonferenz Grünhöfe vom 08.06.2017

Beginn : 18:01 Uhr

Ende: 20:15 Uhr

Teilnehmer_innen: 14

Gäste:

Laura Bohlmann-Drammeh von der Nordsee Zeitung

Begrüßung

Herr Karsten begrüßt die Teilnehmer_innen und Kollegen zur Stadtteilkonferenz und leitet zum Tagesordnungspunkt 1 über.

Zu Top 1a): Genehmigung der Tagesordnung

Es gibt keinerlei Einwände gegen die aktuell vorliegende Tagesordnung, die damit genehmigt wird.

Zu Top 1b): Genehmigung des vorherigen Protokolls der STK

Zum Protokoll gibt es keine weiteren Änderungen und Einwände.

Zu Top 2: Neues/Aktuelles aus dem Ortsteil

- Die Schließung des „Müllschluckers“ in der Boschstrasse 11 beschäftigt die Bewohner in der Boschstrasse 11
- Bericht über den Stand der Straßensanierung Auer-, Bosch- und Braunstraße, sowie Informationen zu den Abläufen am „Wendehammer“.
- Antrag „30er Zone Boschstraße“ - Ein Antrag soll neu formuliert werden zur „Tempo 30 – Regelung“ in der Boschstraße. Die Teilnehmer_innen der STK Grünhöfe stimmen mehrheitlich zu.

Zu Top 3: „W.i.N – Programm 2017“ – Informationen zu den Förderungen

Herr Awiszus berichtet zum „W.i.N. – Programm“.

- 7 stündige Sitzung, um alle Anträge zu sichten und abzuarbeiten.
- Für Grünhöfe ist ein Projekt der Verkehrswacht interessant, bei dem es um den Einsatz eines Verkehrssimulators geht, der den Nutzer_innen den Eindruck vermittelt das ihre Sehfähigkeit bzw. das Blickfeld eingeschränkt ist.
- Die DLRG hat einen Antrag zur Anschaffung von Tauchgeräten gestellt, dieser Antrag ist bezirksübergreifend gestellt worden, da diese Geräte natürlich stadtweit eingesetzt werden sollen. DGZRS: Tauchgeräte Anschaffung
- „Hip Hop for Kids“. Hierbei handelt es sich um einen Antrag, der sich an die Zielgruppe der Kinder und Jugendlichen richtet, die hier im musikalischen Bereich Erfahrungen sammeln können.
- Insgesamt wurden 52 Anträge genehmigt und 14 Anträge abgelehnt.

Zu Top 4: Verschiedenes

- Herr Mustapha Ikada vom Kulturbüro stellt sich den Teilnehmer_innen der STK Grünhöfe vor und berichtet über seine Arbeit. In erster Linie geht es dabei um „interkulturelle Arbeit“, die mit dazu beitragen soll das „Brücken“ gebaut werden. Diese Integrationsarbeit ist ein wichtiger Bestandteil seiner Tätigkeit, die er zeitlich befristet beim Kulturbüro Bremerhaven ausübt.
- Außerdem macht Herr Ikada auf den „Heimatabend Geestemünde“ aufmerksam, eine kulturelle Veranstaltung die am 16.09.2017 im DLZ Grünhöfe stattfindet.
- Es gibt Fragen an die Schulleiterin der Fritz-Reuter-Schule, Frau Kern, zur Nutzung des Fußweges an der Schule.

Nachdem es keine weiteren Wortmeldungen gibt, schließt Herr Volkmar Karsten die Stadtteilkonferenz Grünhöfe und verabschiedet sich von den Teilnehmer_innen, Gästen und seinem Sprecherteam.

Bremerhaven, 24.08.2017

Protokollant Herr Holm